



Es ist ein internationaler Treffpunkt für Obstbauern, Brenner und alle interessierten Besucher. Vom 23. bis zum 25. Februar findet in Friedrichshafen die Fruchtwelt Bodensee statt. Bei uns erfahren Sie, was es dort zu entdecken und auch zu probieren gibt.

Anmoderation:

Es ist ein internationaler Treffpunkt für Obstbauern, Brenner und alle interessierten Besucher. Vom 23. bis zum 25. Februar findet in Friedrichshafen die Fruchtwelt Bodensee statt. Bei uns erfahren Sie, was es dort zu entdecken und auch zu probieren gibt.

An Apple A Day Keeps The Doctor Away. Bereits 1866 ist dieses Sprichwort erstmals aufgetaucht und es gilt bis heute, sagt Eugen Setz. Er ist Geschäftsführer der Obst vom Bodensee Marketinggesellschaft.

O-Ton

Kein Wunder also, dass sich auf der Fruchtwelt Bodensee vieles um den Apfel dreht. Aber nicht nur, erklärt Projektleiterin Petra Rathgeber.

O-Ton

Gute Gespräche kann man auch am Stand des Verbandes der Klein- und Obstbrenner Südwürttemberg-Hohenzollern führen. Bei der Vorsitzenden Claudia Metzler sitzt man dabei garantiert nicht auf dem Trockenen, sondern kann ein paar edle Tropfen verkosten.

O-Ton

Auch die Bodensee-Apfelkönigin darf auf der Messe nicht fehlen. Sabrina Heiß aus Markdorf erklärt, was für sie als Hoheit das Besondere an einem Bodensee-Apfel ist.

O-Ton

Betrachtet man die durchschnittliche Apfelernte in der Region und den Apfelkonsum in Deutschland, so können täglich etwa vier Millionen Menschen einen leckeren Apfel vom Bodensee essen. Und einen solchen Apfel sollte wirklich jeder mal probieren.

Bettina Hoffmann... Redaktion... Friedrichshafen